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藤の実
令和３年１２月１０日 №３３

寒くなり、火災
が増える頃ともな
りました。
令和２年度の建

物火災の原因第１
位は【コンロ】，続
いて【たばこ】，そ
して【電気機器】
と続きます。ここ
までは「なるほど
な」ですね。では，
第４位はなんだと
思いますか？なん
と【放火】でした。
実は私，高校生

の頃に実家の前の
ゴミ集積所に放火された経験があります。も
し集積所ではなく家に放火されていたら…と
思うと怖くて怖くて，犯人が捕まるまでは心
配で夜よく眠れなかったことを覚えています。
学校では先々週，火災を想定した避難訓練

を行いました。火の扱いに気をつけることが
まず大切ですが，もしもの場合にも備えてお
きたいものですね。

◇秋の火災予防運動防火ポスターコンクール
優秀賞 ４年 粟津 暖さん

※大曲仙北広域市町村圏組合「消防本部」
ＨＰにも掲載されております。

15 日(水)は今年３回目のＰＴＡ学習参観日
です。お知らせしてあるように，授業参観後
スクールバンド部のクリスマスコンサートを
体育館で鑑賞していただき，その後に各教室
で全体会，学年懇談という予定になっており
ます。（全体会はオンラインで行い，各教室で
ご覧いただくことに変更しました。）
なお，現在新型コロナウィルスの感染状況

は非常に落ち着いておりますが，前回までと
同様，次のような対策を取らせていただいて
の実施となります。ご面倒をおかけしますが，
ご協力をお願いいたします。

〈活躍紹介〉 がんばったね！

□マスクの着用・玄関での手指消毒
□受付での「健康チェックカード」提出
※カードは一家庭一枚・13日(月)配布予定
□お互いに距離をとっての参観を

６日（月）は「弁当の日」でした。６年生
が持参したお弁当を見ましたが，美味しそう
なお弁当ばかりでした。もちろん子どもたち
も頑張ったのでしょうが，保護者の皆様のご
協力なしにはできなかったことだと思います。
ご協力本当にありがとうございました。
それでは，今回の活動についての子どもた

ちが書いた感想を一部抜粋して紹介します。

◇朝早く起きて作るのは辛かったけど，だん
だん作っているうちに楽しくなりました。
とてもやりがいがあって面白かったです。

海衣
◇おかずを作ったり，つめたりするのが楽し
かったです。みんなのお弁当美味しそうだ
ったーー!! 汐

◇いつもご飯やお弁当を作ってくれているお
父さん，お母さんの気持ちや大変さを知る
ことができて良かったです。 沙妃

◇自分でお弁当を作って，どうやって作るの
かも分かりました。とてもやりがいがあり
ました。 未来

◇作るのが大変でした。味付けをしっかりし
たいと思いました。 愛花

◇とても大変だったけどとても楽しかったで
す。お父さんやお母さんにもお弁当を作っ
てあげたいと思いました。 有斗

◇たくさんのことをお母さんに教えてもらい
ました。決まった時間で手際よくすること
が大変でした。今回のお弁当作りで大変さ
がとても分かったので，毎日お母さんのお
手伝いをしていきたいと思いました。志奈

◇とてもおいしくできました。また作りたい
なと思いました。 流静

◇お弁当を作る苦労を知りました。見た目だ
けじゃなく，栄養のことも考えることがで
きました。作るのが楽しかったです。柚紀

◇栄養にかたよりがないようにメニューを考
えて作るのが難しかったです。これからも
お弁当を作りたいです。材料を買うときは
予算を最初に決めて買うことができるよう
になりたいと思いました。 悠太

これは、校門と体育館の間に
生えている「セコイア」と思わ
れる木です。この木がここに植
えられている経緯をご存知の方
はおられないでしょうか。関連
があることならば些細なことで
も結構です。校長までご連絡く
ださるとうれしいです。


